

Lampiran 1. Kuesioner Penelitian

Perihal : Permohonan Pengisian Kuesioner

Yth. Bapak/ Ibu/ Saudara/ i Responden Wajib Pajak

Di Jakarta

Dengan hormat,

Melalui kesempatan ini, perkenalkan saya Tiara Ayunda Wulandari, mahasiswi Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Esa Unggul yang sedang menyelesaikan Tugas Akhir Skripsi yang berjudul “Pengaruh Penerapan E-Filing, Tingkat Pemahaman Perpajakan Dan Kesadaran Wajib Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Di KPP Pratama Jakarta Kembangan”. Saya memohon kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/I untuk menjadi responden dan mengisi kuesioner penelitian dengan menjawab seluruh pertanyaan yang telah disediakan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah penerapan sistem e-filing, tingkat pemahaman perpajakan dan kesadaran wajib pajak dapat mempengaruhi kepatuhan Wajib Pajak di KPP Pratama Jakarta Kembangan. Penelitian ini mengambil sampel Wajib Pajak yang terdaftar di KPP Pratama Jakarta Kembangan. Perlu diketahui bahwa kuesioner ini hanya semata-mata untuk kepentingan akademik dan tidak untuk dipublikasikan secara umum. Atas kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/I saya sampaikan terima kasih.

Hormat saya

Tiara Ayunda Wulandari

Lampiran 1 : Identitas Responden

KUESIONER PENELITIAN
IDENTITAS RESPONDEN

Data Responden

Nama :

Jenis Kelamin : Laki-Laki / Perempuan *

Usia : 20-30 Tahun 31- 40 Tahun

41-50 Tahun > 50 Tahun

Pekerjaan : Karyawan Wiraswasta / Pegawai Swasta

TNI/POLRI Dan lain-lain

Pendidikan Terakhir : SMA / D3 / S1 / S2 *

Status : Menikah / Belum Menikah *

* Coret yang tidak perlu

Petunjuk Pengisian

Pilihlah salah satu jawaban yang menurut anda anggap paling tepat dengan cara memberi tanda check list (√) atau (X) pada setiap butir pertanyaan.

Setiap butir pertanyaan berikut ini terdiri dari atas 5 pilihan jawaban :

SS = Sangat Setuju dimasukkan dalam kelompok 5

S = Setuju dimasukkan dalam kelompok 4

N = Netral dimasukkan dalam kelompok 3

TS = Tidak Setuju dimasukkan dalam kelompok 2

STS = Sangat Tidak Setuju dimasukkan dalam kelompok

Lampiran 2 : Penerapan e-Filing (X1) , Tingkat Pemahaman Perpajakan (X2)
Kesadaran Wajib Pajak (X3)

No	Pertanyaan	STS	TS	N	S	SS
1	Dengan diterapkannya e-filing, saya dapat melaporkan SPT kapan pun ketika saya memiliki waktu luang					
2	Dengan diterapkan e-filing saya dapat melaporkan SPT dimana pun saya berada ketika saya terhubung dengan internet					
3	Sistem e-filing dapat merespon dan memberikan konfirmasi dengan cepat saat saya melaporkan SPT					
4	Dengan diterapkannya e-filing saya dapat menghemat biaya untuk melaporkan pajak					
5	Dengan diterapkannya sistem e-filing, saya tidak perlu pergi ke kantor pajak untuk melaporkan pajak saya					
6	Dengan diterapkan e-filing perhitungan pajak saya lebih cepat					
7	Sistem e-filing memudahkan saya dalam melakukan perhitungan pajak					

Tingkat Pemahaman Perpajakan (X₂)

No	Pertanyaan	STS	TS	N	S	SS
1	Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP) adalah identitas yang harus dimiliki oleh setiap wajib pajak.					
2	Kewajiban wajib pajak adalah mendaftarkan diri untuk mendapatkan NPWP, menghitung sendiri pajak, mengisi dan melaporkan SPT.					
3	Batas waktu pelaporan SPT selambat-lambatnya 3 bulan setelah tahun akhir pajak.					
4	Sistem perpajakan yang berlaku sekarang bertujuan memudahkan untuk menghitung, memperhitungkan, membayar dan melaporkan sendiri besarnya pajak yang harus dibayar					
5	Pajak juga berfungsi sebagai alat pengatur kebijakan pemerintah.					
6	Pajak digunakan untuk pembiayaan oleh pemerintah					

Kesadaran Wajib Pajak (X3)

No	Pernyataan	STS	TS	N	S	SS
1	Pajak harus saya bayar karena pajak adalah kewajiban kita sebagai warga Negara					
2	Penundaan pembayaran pajak dapat merugikan Negara					
3	Membayar pajak tidak sesuai dengan jumlah yang seharusnya dibayar akan sangat merugikan Negara					
4	Saya dengan senang hati selalu melaksanakan kewajiban perpajakan saya					
5	Saya melakukan kewajiban perpajakan tepat waktu					
6	Saya membayar pajak dengan kesadaran saya sendiri					
7	Kesadaran timbul dari manusia dikarenakan adanya rasa tanggung jawab sebagai warga Negara					

Kepatuhan Wajib Pajak (Y)

No	Pernyataan	STS	TS	N	S	SS
1	Saya mendaftarkan diri sebagai Wajib Pajak untuk memiliki NPWP (Nomor Pokok Wajib Pajak).					
2	Saya mendaftarkan diri sebagai Wajib Pajak secara sukarela ke KPP (Kantor Pelayanan Pajak)					
3	Saya selalu menghitung kewajiban angsuran pajak penghasilan saya					
4	Saya selalu membayar kewajiban angsuran pajak penghasilan saya.					
5	Saya selalu menghitung pajak yang terutang dengan benar					
6	Saya selalu membayar kekurangan pajak yang ada sebelum dilakukan pemeriksaan.					